

2.2.4 Départs des employés canadiens possédant un statut indéterminé selon les années de service

Le graphique 26 fait ressortir le nombre de départs, autres que la retraite, des employés canadiens possédant un statut indéterminé en fonction du nombre d'années de service :

- Les départs sont plus nombreux chez les employés qui possèdent moins de 10 années de service (65 départs, soit 54,6 %). Les employés qui ont entre 5 et 9 années de service représentent 21,8 % des départs (26) tandis que les employés qui ont moins de 5 années de service représentent 32,8 % des départs (39).

